

Sehr geehrte Damen und Herren,  
sehr geehrter Herr Bürgermeister Altenberger,  
lieber Günter,

auch ich möchte Sie heute alle recht herzlich beim Empfang von unserem sehr geehrten Alt-Bürgermeister, Herr Günter Haußmann, anlässlich seines gestrigen 80. Geburtstages hier in der Glockenkelter recht herzlich begrüßen.

Im Namen aller eingeladenen Vereine aus Kernen möchte ich Dir, lieber Günter alles Gute wünschen und Dir noch viele Jahre Gemeinsamkeit bei den unterschiedlichsten Vereinsveranstaltungen wünschen.

Günter Haußmann hatte bekannterweise für die Vereine in Rommelshausen und nach der Gemeindereform 1975 für alle Kerner Vereine ja stets ein offenes Ohr und ein offenes Herz für deren Belange und die damit verbundenen Gemeinschaften. Wohl wissend, was diese Vereine für die Kommune leisten und dies meist alles in ehrenamtlicher Tätigkeit.

Mit seinem besonderen Faible für, Musik, Natur und Sport hatten es die damit betrauten Vereine in Rommelshausen ihm angetan, sich auch dort persönlich zu engagieren. Als gebürtiger Trossinger lag es nahe, sich für die Harmonikamusik einzusetzen und so war es auch irgendwie logisch, dass im Jahre 1971 bei uns ein Akkordeonverein entstand.

Doch auch bei den klassischen Musik- und Gesangvereinen fühlte er sich zuhause, förderte sie wie z.B. beim Bau eigener Vereinsheime und übernahm bei allen größeren Veranstaltungen oder Jubiläen die Schirmherrschaft. Oder sein Einsatz für den Verein der Gartenfreunde, wo er sich für die erfolgreiche Umwandlung von Gemeindeflächen für Parzellen zugunsten der Vereinsziele einsetzte.

Weiter ist sein Engagement für die Errichtung der örtlichen Heimatstube im alten Pfarrhaus zu nennen, das später in den Verein für Heimat und Kultur übergang, oder sein Engagement für den Schwäbischen Albverein, wo er den neuen Ausbau des Wanderweges zum Kernenturm, verschiedene Rundwanderwege, und vor allem den Rundwanderweg um Rommelshausen gefördert und mit dem Verein geplant hat.

Und last but not least die Weiterentwicklung der Römer Kirbe, die seit 1981 nun ihren Standort auf dem Marktplatz bzw. in den Kirchgärten hat.

Und so könnten noch viele weitere Vereins-Unterstützungsprojekte genannt werden, für die sich Günter Haußmann im Laufe seiner 27jährigen Amtszeit einbrachte.

In der Sportentwicklung entstanden während seiner Amtszeit in Rommelshausen richtungsweisende und nachhaltige Projekte, so 1972 das Hallenbad, dann das St. Rambert-Stadion, das im Rahmen einer Festwoche vom 19. bis 22. September 1974 im Rahmen der Partnerschafts-Verschwisterungsfeier mit der französischen Gemeinde St. Rambert-d'Albon eingeweiht wurde. Ferner zu erwähnen sind der Bau der 3-teiligen Rumold-Sporthalle sowie der Haldenschulhalle im Jahre 1977.

Damit waren beste Voraussetzungen für das sportliche Betätigungsfeld für Rommelshausen und Stetten geschaffen, die sich bei den Sportvereinen mit stark ansteigenden Mitgliederzahlen widerspiegelten.

Kaum hatte Günter im Jahre 1992 die Amtsstube im Rathaus verlassen, kam der Anruf des Württembergischen Leichtathletikverbandes, ob er sich die Mitarbeit im Organisationskomitee für die Leichtathletik-Weltmeisterschaften 1993 in Stuttgart vorstellen könne. Diesem Reiz konnte sich Günter natürlich nicht widersetzen und fand mit seinem Einsatzgebiet für die Bereitstellung der Unterkünfte für die vielen Athletinnen und Athleten eine Herkulesaufgabe vor, die wie gewohnt, herausragend erledigt wurde.

Nun, nachdem sich Günter im „Unruhestand“ befand, erinnerte er sich an seine eigene sportliche Betätigung früherer Tage und kehrte als Sprinter der LG Kernen auf die Laufbahn zurück und konnte bei diversen Meisterschaften tolle Erfolge erringen. So wurde er z.B. mit seiner Mannschaft der Klasse M70 württembergischer Mannschaftsmeister.

Bis heute, und das möchten wir dankbar anerkennen ist Günter ein Teil der Vereine und setzt sich auch kräftig für deren Weiterentwicklung, wie z. B. das geplante Sportvereinszentrum in Kernen ein.

Wir hoffen und wünschen, dass wir mit Dir, lieber Günter, noch viele gemeinsame Begegnungen haben dürfen.

Vielen Dank für alles.

Herbert Hagenlocher

Spvgg Rommelshausen/1. Vorsitzender